



Santiago Creel renunciará a la presidencia de la Cámara de Diputados

MÉXICO (ELIA CASTILLO).- Santiago Creel, renunciará a la presidencia de la Cámara de Diputados y pedirá licencia como diputado federal. Será para dedicarse de tiempo completo a las siguientes etapas del proceso para elegir quien encabece el Frente Amplio por México.



En entrevista posterior al anuncio del Comité Organizador, Creel señaló que este jueves 10 de julio convocará a reunión de la Mesa Directiva para solicitar su renuncia como presidente de este organismo legislativo.

“Mañana convocaré a una sesión de la Mesa Directiva para pedir licencia, a la presidencia a la Mesa Directiva y como diputado, entonces de tal manera que me pueda yo concentrar, pues de una manera plena, hasta este momento el trabajo lo hacían quienes iban recabando firmas por todo el país, yo hacía los recorridos, pero ahora va a implicar tiempo completo y me parece que es el momento justo”, señaló el panista.

<https://bit.ly/442EQW3>